

**SAVE  
THE DATE!**

Persönliche Einladung

# mfe symposium

## Donnerstag, 26. September 2024

### TARDOC – zu Risiken und Nebenwirkungen fragen Sie Ihre Hausärztin oder Ihren Kinderarzt

#### Die Aussichten für die ambulante medizinische Grundversorgung in der aktuellen TARDOC-Situation

Wir freuen uns, Sie herzlich zum sechsten politischen Symposium von mfe Haus- und Kinderärzte Schweiz einladen zu dürfen.

Haus- und Kinderarztpraxen behandeln über 94% aller Gesundheitsprobleme abschliessend und verursachen dabei nur knapp 8% der Gesundheitskosten.

Deshalb sind wir der Grundpfeiler des Gesundheitswesens. Finanziert werden unsere Leistungen über den ambulanten Ärztetarif, heute noch Tarmed, ab 2026 TARDOC. Noch ist vieles unklar, die Grundversorger:innen könnten Gefahr laufen, bei den neuen Verhandlungen um TARDOC und ambulante Pauschalen, wichtige und notwendige Elemente zu verlieren. Die dringend nötigen Verbesserungen wären gefährdet. Das darf nicht sein!

**Haus- und Kinderärzt:innen können keine tarifliche Verschlechterung für die Grundversorger:innen mehr akzeptieren, sie laufen am Limit. Die gute und finanzierbare Patientenversorgung wäre akut gefährdet und die Kosten im Gesundheitswesen würden noch mehr steigen.**

Wir beleuchten dieses brisante und topaktuelle Thema mit spannenden Referent:innen und ausgewählten Gästen. Diskutieren Sie mit, reservieren Sie sich den Termin schon heute!  
Wir freuen uns, Sie an diesem Anlass zu begrüßen.

<b>Datum</b>	Donnerstag, 26. September 2024
<b>Zeit</b>	18.00 Uhr bis 19.30 Uhr
<b>Ort</b>	Raiffeisen Forum an der Schauplatzgasse 11 in Bern
<b>Programm</b>	Das detaillierte Programm stellen wir Ihnen anfangs September zu
<b>Anmeldung</b>	Sie können sich bereits jetzt auf unserer Webseite registrieren: <a href="http://www.hausaerzteschweiz.ch/symposium-2024">www.hausaerzteschweiz.ch/symposium-2024</a>



Jetzt anmelden